

PEMDES

Patroli KRYD Antisipasi Kerawanan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cikalongkulon

Cianjur - CIANJUR.PEMDES.WEB.ID

Jun 29, 2024 - 10:48



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cikalongkulon, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) untuk mengantisipasi

kerawanan Kamtibmas di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Angga Rodiana dan Bripka Marjuki.

Patroli yang dilaksanakan pada hari Sabtu, 29 Juni 2024, ini merupakan bagian dari instruksi Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang disampaikan melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah potensi tindak kriminal dan memastikan keamanan di tengah masyarakat.

Bripka Angga Rodiana menyampaikan, "Patroli ini kami laksanakan untuk memastikan situasi di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon tetap kondusif. Kami berkeliling ke berbagai titik yang dianggap rawan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga."

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan. "Kami meningkatkan frekuensi patroli untuk mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kehadiran polisi di lapangan adalah bentuk komitmen kami untuk melindungi dan melayani masyarakat."

Selama patroli, Bripka Angga Rodiana dan Bripka Marjuki tidak hanya berfokus pada pengawasan, tetapi juga berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, dan mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

Masyarakat menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi yang rutin memantau situasi keamanan di sekitar mereka. Patroli KRYD ini diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan meningkatkan rasa aman di tengah-tengah masyarakat Cikalongkulon.

Dengan terus berjalannya patroli ini, Polsek Cikalongkulon berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.